

救急車を更新

2950万5000円

の
会
例
定
の
あ
ら
ま
し
6月

6月定例会は、6月11日
招集され、28日までの18日
間開催しました。
災害対応特殊救急自動車
の取得など単行議案4件、
補正予算1件の議案が上程
され、いずれも原案どおり
可決しました。
陳情は、1件を採択し、
1件を不採択しました。
また、平成21年度一般会
計と特別会計繰越明許費繰
越計算書の報告がされまし
た。一般質問では、5人が
町政の問題点をただしまし
た。

災害対応特殊 救急自動車を 取得

平成10年に取得した高規
格救急車が、取得後13年経
過し、性能低下しており、
更新される。

5月18日入札契約、金額
1921万5000円、納
入者は、愛知トヨタ自動車
㈱六名営業所、納入時期は
平成23年2月。

- 更新の基準は、
取得10年、走行10万キ
ロが目安である。
- 性能と安全性は、
排気量は2700ccで
低速トルクが改善された。
- 大規模災害時の応援体
制は、
災害状況により、県か
ら出動要請がある。
(全員賛成で可決)

高度救命 処置用資機材 を取得

災害対応特殊自動車の更

新に伴い資機材を整備。

5月18日入札契約、金額
1029万円、納入者は、
㈱名古屋医理科商會三河管
業所、納入時期は平成23年
2月。

- 資機材の特徴は、
電気式心臓マッサージ
器搭載、自動設定方式で
胸全体をおおうため隊員
と患者の負担が減少する。
救命士のさらなる技術
の向上が必要である。
医療機関と連携し、技
術向上に努める。
(全員賛成で可決)



高規格救急車の装備

命を守る

最新装備の 災害対応



(トヨタ自動車ホームページより)

補正予算

一般会計補正予算(第1号)として、1000万円が計上された。

歳入内容は、県補助金の経営体育成交付金400万円と繰越金の繰り入れ600万円。

歳出は、議員補欠選挙費600万円と農業振興費としての経営体育成補助金400万円。

経営体育成事業とは、市町村の計画により、

新規就農者に補助する事業である。

補助の率と限度額は、
A 率は2分の1、上限は400万円である。
(全員賛成で可決)

条例改正

火災予防条例が改正され、新たに対象火気設備などとして「固定酸化物型燃料電池」を位置付けるもの。
(全員賛成で可決)

人事案件

監査委員として大須賀好夫氏が選任された。
(反対2 賛成11で同意)

報告

平成21年度に計画し、平成22年度に繰り越された。繰越計算書の報告がされた。なお、新駅および自由通路設置事業費は、当初の

陳情

3000万円から329万4000円減額し、2670万6000円となった。

意見書の提出を求める
陳情書
陳情者 岩瀬 泉
理由は、「家族の絆に危機管理や事務コストなど行政の視点から」別姓に反対するといふもの。

民の安全・安心を確保し、憲法擁護・核兵器のない世界を求める陳情書
陳情者
春の自治体キャラバ
ン実行委員会
樽松 佐一

● 選択的夫婦別姓法に反対

● 働く者の権利を守り、住

(反対11 賛成2で不採択)

議長声明

5月10日
臨時会

去る、平成22年4月9日、黒柳広治前議員が収賄容疑で逮捕され、同年4月30日には起訴されるという大変な事態となりました。

本町議会議員の中から、このような重大な汚職事件で逮捕・起訴されました事は、町民の議会に対する信頼や期待を裏切るものであり、かつ、町民への背信行為となるものであります。

本町議会は、今回の事件を厳肅に受け止め、町民の皆様からお詫び申し上げるとともに、深く遺憾の意を表明するものであります。

我々議会議員は、町民の代表者として、常に町民全体の利益を考え、幸田町の発展に寄与する奉仕者でなければなりません。

今回の事件を契機として、かかる不祥事の根絶を期するとともに、真に町民の信頼に劣るべく、議員一同全力を尽くすことを表明し、議長声明といたします。